

Cuba avance à la seconde étape de la Coupe du monde de baseball de moins de 18 ans



La Havane, 5 sept. (RHC).- L'équipe cubaine de baseball est passée à la seconde étape de la Coupe du monde pour les moins de 18 ans. Cela malgré le revers essuyé hier face à la sélection des États-Unis 2 à 8.

Les Cubains ont remporté 3 matchs et en ont perdu 2 pendant la première étape du tournoi. Face aux lanceurs étasuniens, ils n'ont frappé que trois balles.

Cuba a marqué son seul but au début de la seconde manche suite à une erreur des Étatsuniens et à un amorti de sacrifice de Victor Mesa junior.

Les États-Unis ont égalé le score à la fin de cette même manche et puis ils ont ajouté deux buts lors de la troisième et de la quatrième manche, puis un autre lors de la cinquième et finalement deux autres pendant la huitième manche.

Par cette victoire sur Cuba, les Nord-américains vont en finales invaincus avec deux victoires, le Japon avec 1 victoire et un revers et Cuba avec 0 victoires et 2 revers.

Ces trois équipes se mesureront à partir de jeudi aux trois qui ont eu leur qualification dans l'autre poule.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/140557-cuba-avance-a-la-seconde-etape-de-la-coupe-du-monde-de-baseball-de-moins-de-18-ans>



Radio Habana Cuba